
  
 

 
 
 
 

 
 
 
 

ATA 1133/2017 
 

Aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil e dezessete, na sala de sessões Arlindo Joaquim 

Bigarella, realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Maico Morandi, 

Ildo Stangherlin, Cesar A. Menegat, Jéssica Boniatti, Evanite L. Vedana, Danrlei Pilatti, Silvino 

Maróstica e Francisco Alessi. O Presidente Léo Sonda invocando a proteção de Deus, deu por aberta a 

Sessão Plenária solicitando que o vereador César A. Menegat fizesse a leitura de um trecho da bíblia. 

Em seguida o Presidente Léo Sonda convocou o secretario Silvino Maróstica para que fizesse a leitura 

dos expedientes recebidos e, em seguida, foi aprovada a Ata nº 1132/2017. No Pequeno Expediente a 

vereadora Jéssica Boniatti relatou a reunião que teve juntamente com os vereadores Silvino e Maico, o 

prefeito Ronaldo e o presidente do Consepro Augusto, com o comandante Regional da Brigada Militar, 

o qual foram informados que existe uma insuficiência de militares atuando, entretanto a previsão é que 

para o fim do ano os três policiais do município que foram alocados para Flores da Cunha, deverão 

retornar ao município, além de o município continuar contando com o apoio do POE durante esse 

período. Valorizou a iniciativa da casa legislativa, que após as os pedidos frequentes dos vereadores, o 

policiamento se fez mais presente no município. Defendeu a indicação da bancada 75/2017 que trata de 

incentivos para o desenvolvimento do turismo, e finalizando, justificou a necessidade da reformulação 

da Lei Orgânica. O vereador Maico Morandi também relatou a reunião que tiveram com o 

comandante regional, o qual confirmou que o comando sofreu um corte no orçamento de 20% em 2016 

e 2017 se manteve, além de que, o comando está cobrindo áreas que não seriam sua obrigação, 

entretanto, o comando está com planejamento de que até o fim do ano a situação se normalize, já que 

terá a formatura de mais de 300 novos policiais. O vereador também alertou sobre o risco de se divulgar 

que o município estaria desprotegido. Por fim, justificou a indicação da bancada do PP 75/2017, para 

que o município estude a possibilidade de oferecer no próprio município oficinas, cursos e palestras para 

os munícipes que gostariam de se qualificar no ramo do turismo, não apenas para atuais estudantes mas 

para toda a população em geral. O vereador Silvino Maróstica disse que se seria impossível relatar 

tudo que o comandante Rogério Maciel da Silva revelou na reunião, mas que em resumo o comandante 

expos a escassez de profissionais militares dentro do comando, mas espera que até o fim do ano a 

situação se normalize, pois, é o que todos desejam. O vereador também debateu a insegurança de outros 

estados, como por exemplo no RJ, em que talvez esteja vivendo uma situação ainda mais delicada em 

que atrapalha o funcionamento do comércio e das escolas. O vereador Francisco Alessi agradeceu a 

oportunidade recebida em estar atuando como vereador, e agradeceu em especial ao Dirceu Gizéria por 

ter cedido a vaga, bem como a receptividade de todos na casa. Além disso, relatou a dificuldade de se 

integrar aos fatos e projetos que já vem tramitando na casa pois é novato e tem pouco tempo para 

exercer um bom trabalho. O vereador Danrlei Pilatti se disse satisfeito pelos resultados que os 

vereadores já estão sendo colhendo, graças ao empenho de todos por trabalhar engajados. Defendeu a 

indicação da bancada do PP 75/2017 por entender que a educação é o caminho para a melhoria da 

atividade turística no município. O vereador aproveitou a presença de alguns presidentes de partidos do 

município, para solicitar que todos os partidos do município busquem na próxima eleição, o mesmo 

ideal, e trabalhar para eleger pessoas que nos representam. Além disso, manifestou sua opinião contrária 

as pessoas que não querem debater a política de nível estadual e nacional nas sessões, pois considera que 

é dever do vereador debater esses assuntos que tem influência direta na sociedade e ao bem-estar das 

pessoas. No Grande Expediente o vereador Cesar. A Menegat debateu as mudanças propostas na 

reforma trabalhista, defendendo a proposta da exclusão da contribuição sindical, pois não há retorno  
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ao trabalhador.  Relatou que são mais de trezentos municípios que enfrentam problemas de fisco 

causado pelo excesso de cargos criados no setor público. Revelou que juntamente com os demais 

vereadores do PMDB, recebeu no município o Deputado Tiago Simon, e o deputado expos a 

necessidade de uma reforma fiscal, ao mesmo tempo, comentou sobre a possibilidade de uma mudança 

na sigla do partido e destacou a importância do partido no desenvolvimento do município. Comentando 

a indicação 75/2017, lembrou que o ex prefeito Ivo João Sonda era um grande incentivador do turismo, 

porem acredita que errava em monopolizar o turismo ao belvedere sonda, e frisou a importância da 

construção da ponte entre Nova Pádua e Nova Roma do Sul. Também sugeriu ao poder executivo, 

resgatar terrenos públicos no interior do município para investimentos. Finalizando, criticou a colocação 

de lixo atrás do Ginásio de Esportes. Na ordem do dia foram aprovadas por unanimidade os seguintes 

Requerimentos: Requerimento 02/2017 O Vereador Silvino Maróstica da Bancada do PSDB, conforme 

atribuições regimentais, vêm requer que após aprovado pelo plenário, o mesmo seja encaminhado ao 

Poder Executivo, a fim de que o setor competente informe por escrito qual o valor que foi arrecadado 

com a realização de serviços de máquinas aos cofres públicos durante o período do primeiro semestre do 

ano de 2016 e qual o valor que foi arrecadado com a realização de serviços de máquinas aos cofres 

públicos durante o período do primeiro semestre do ano de 2017. Nas explicações pessoais o vereador 

Ildo Stangherlin lembrou a proximidade do período de eleições estaduais e federais, e 

consequentemente, deputados e seus assessores estão se aproximando pedindo apoio, mas naturalmente, 

a população perdeu a confiança em praticamente todos, pois espera mais atitudes e menos discursos, 

pois até nas reformas que estão tramitando nos parlamentos, os deputados estão se favorecendo. O 

vereador também relatou que foi aprovada pela Senadora Ana Amélia Lemos a solicitação de um 

caminhão toco para o município e agora falta a liberação. Por fim, comentou as obras que estão sendo 

realizadas para abertura da estrada que liga o centro com o travessão Bonito, o qual não era esperado 

que desse tanto trabalho, porém está sendo feito uma obra com qualidade. O Presidente Léo Sonda 

disse que não há mais muito que falar do cenário político nacional, apenas fazer cobranças aos nossos 

representantes. Salientou que todos os partidos conseguiram trazer emendas para o município através de 

parlamentares, e é obrigação de continuar reivindicado. O presidente disse estar ciente que muitas coisas 

não serão realizadas a curto prazo e que há melhorias a se fazer, mas frisou que o município aos poucos 

está se desenvolvendo cada vez mais. Relatou a visita do deputado Tiago Simon que se colocou à 

disposição do município, assim como outros deputados que também já visitaram. Concluindo, o 

presidente solicitou que todos escolham eleger deputados que contribuíram para o município. Sem mais 

a constar, eu Aline Peccati, lavrei a presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais 

vereadores. Sala de Sessões Arlindo Joaquin Bigarella, aos vinte e um dias do mês de agosto de dois mil 

e dezessete. 

 

  

 
 

       Léo Sonda                 Maico Morandi           Silvino Maróstica             Cesar Menegat           Danrlei Pilatti          
  Presidente PMDB              Vereador PP                 Vereador PSDB               Vereador PMDB            Vereador PP                     

 
 

                    Francisco Alessi               Ildo Stangherlin            Jéssica Boniatti          Evanite L. Vedanda 

                   Vereadora PMDB                   Vereador PP                  Vereadora PP              Vereadora PMDB 

 

 


